

Ressort: Lokales

Grillo: Bayern handelt in der Energiepolitik verantwortungslos

Berlin, 08.03.2015, 15:00 Uhr

GDN - Der Präsident des Bundesverbandes der Deutschen Industrie, Ulrich Grillo, hat die bayerische Staatsregierung attackiert: "Das, was die CSU macht, ist verantwortungslos", sagte er im Gespräch mit der F.A.Z. (Montagsausgabe). Die Versorgungssicherheit sei eines der höchsten Güter, dafür brauche man Netze.

"Da kann kein Bundesland einen Alleingang unternehmen und autark sein", sagte er der F.A.Z. Die Bayerische Staatsregierung sperrt sich gegen den Ausbau der Netze, wie ihn Netzbetreiber und Bundesnetzagentur zum Transport des Windstrom aus dem Norden in den Süden für notwendig halten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-51011/grillo-bayern-handelt-in-der-energiepolitik-verantwortungslos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com